

NEWSPAPER

Hadiri Pengukuhan Pengurus, Kapolresta Mataram Apresiasi Lahirnya GJI NTB

Syafruddin Adi - NTB.NEWSPAPER.CO.ID

Jan 28, 2023 - 09:34



Kapolresta Mataram Kombes pol Mustofa SIK MH, (27/01/2023)

Mataram NTB - Keberadaan Media dalam pembangunan daerah sangatlah dibutuhkan, perannya sebagai penyeimbang dan pengontrol dalam sebuah lembaga serta penyebaran informasi kepada masyarakat menjadikan tugas media menjadi peran penting di era digitalisasi.

"Kami sangat Apresiasi lahirnya Gabungan Jurnalis investigasi (GJI) di Nusa Tenggara Barat, ini akan memicu semangat kita untuk menjalankan tugas

dengan lebih baik sehingga akan berdampak positif kepada masyarakat,"ungkap Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH saat memberi sambutan pada acara Pengukuhan Pengurus GJI NTB masa Bhakti 2023 - 2025 di Same Hotel Mataram, (27/01/2023).

Menurutnya, tidak dipungkiri bahwa keberadaan media di lembaga atau institusi yang dipimpinnya (Polresta Mataram) sangat membantu dalam menjadikan institusi Polri menjadi dekat dengan masyarakat. Silaturahmi dengan segenap lapisan masyarakat menjadi lebih baik dan terpelihara lantaran peran media ditengahnya.

"Kedekatan Polri dengan masyarakat salah satunya karena peran media. Banyak hal terkait informasi di tengah masyarakat diketahuinya dari media, begitu pula sebaliknya banyak informasi diterima warga tentang kegiatan polri diperolehnya dari media,"jelas Mustofa.

Sinergitas antar media selama ini khususnya di Polresta Mataram dan Polda NTB sangat saling mendukung dan menguntungkan. Masyarakat sebagai sasaran utama informasi menjadi lebih tau segala yang terjadi terutama yang berhubungan dengan tindak kriminal.

"Sukses selalu buat GJI NTB semoga amanah yang diberikan mendatangkan kemaslahatan bagi masyarakat NTB pada khususnya,"tutup Mustofa.

Pada kesempatan itu, Kapolresta Mataram mendapat Plakat dan Piagam penghargaan dari GJI NTB atas prestasi, sinergitas dan kolaborasinya dalam menjaga Kamtibmas di Kota Mataram atau wilayah hukumnya.(Adb)